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Ohren-Schutz ist gut 

 

Ein Mann geht zu einem Konzert. 

Der Mann mag Rock-Musik. 

Er will pünktlich sein. 

Der Mann schwitzt, weil er sich beeilt. 

Der Mann kommt in den Saal. 

Viele Menschen sind im Saal. 

 

Das Konzert fängt an. 

Die Musik-Gruppe macht Musik. 

Die Musik ist sehr laut. 

Der Mann hat Ohren-Schmerzen. 

Der Mann hat Ohren-Schutz mitgebracht. 

Der Mann holt eine Tüte aus der Hosentasche. 

Ohren-Schutz ist in der Tüte. 

In einer Werkstatt gibt es großen Ohren-Schutz. 

Der Mann hat einen anderen Ohren-Schutz mitgebracht. 

Der Ohren-Schutz vom Mann ist viel kleiner.  

Der Ohren-Schutz sieht aus wie ein Bonbon. 

Der Ohrenschutz ist bunt und hat viele Punkte. 

Die Punkte sind rot, blau, grün und gelb. 

Der Ohren-Schutz ist aus Schaum-Gummi. 

Das Schaum-Gummi ist weich. 

Der Ohren-Schutz kann zusammen-gedrückt werden. 

Der Mann steckt sich in jedes Ohr einen Ohren-Schutz rein. 

Der Mann hört die Musik nun leiser. 
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Die Musik-Gruppe spielt viele Lieder.  

Die Menschen im Saal tanzen.  

Der Mann sieht eine Frau im Saal. 

Der Mann hat die Frau schon einmal gesehen. 

Der Mann hat die Frau bei einem anderen Konzert gesehen. 

Das Konzert war vor ein paar Wochen. 

 

Die Frau tanzt. 

Der Mann findet die Frau schön. 

Der Mann geht zu der Frau.  

Er möchte mit der Frau reden. 

Er traut sich nicht. 

Er stellt sich neben die Frau. 

Heute will der Mann mutig sein. 

 

Der Mann hat eine Idee.  

Der Mann denkt: die Frau hat vielleicht Ohren-Schmerzen. 

Weil die Musik sehr laut ist. 

Der Mann holt die Tüte mit Ohren-Schutz aus der Hosen-Tasche. 

Der Mann tippt die Frau an die Schulter. 

Die Frau sieht den Mann an. 

Der Mann hält der Frau die Tüte hin. 

Die Frau lächelt. 

Der Mann lächelt auch. 

Die Frau nimmt einen Ohren-Schutz aus der Tüte. 

Die Frau steckt den Ohren-Schutz in den Mund. 

Der Mann erschreckt sich. 

Der Mann denkt: Ohren-Schutz kann man nicht essen. 
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Die Frau spuckt den Ohren-Schutz wieder aus.  

Die Frau denkt: Das ist kein Bonbon. 

Die Frau lacht.  

Der Mann lacht auch.  

 

Das Konzert ist zu Ende.  

Der Mann hat Hunger. 

Der Mann fragt die Frau, ob sie auch Hunger hat. 

Die Frau möchte etwas essen. 

Der Mann und die Frau gehen in ein Restaurant. 

Der Mann und die Frau unterhalten sich. 

Der Mann sagt: Ich heiße Anton. 

Die Frau sagt: Ich heiße Maria. 

Anton mag Maria. 

Und Maria mag Anton. 

Anton und Maria verabreden sich. 

Anton und Maria treffen sich am nächsten Tag. 

Anton freut sich.  

Maria auch. 
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